

Durante un almuerzo de la bancada, fue uno de los temas conversados:

Diputados RN transparentan incomodidad con despliegue territorial de campaña de Matthei

Al mismo tiempo, el senador del partido por Magallanes, Alejandro Kusanovic, es el primer congresista de Chile Vamos en admitir que su candidato es José Antonio Kast.

M. MATHIEU y J.P. GUZMÁN

Durante el almuerzo de la bancada de los diputados de Renovación Nacional de este martes, entre los tópicos que se tocaron hubo un tema que marcó la conversación: la incomodidad que existe por cómo se ha desarrollado el despliegue territorial de la candidata presidencial de Chile Vamos, Evelyn Matthei (UDI).

Acusan que no ha tenido en cuenta a los congresistas y representantes del partido durante sus visitas a regiones, diseño que lidera el encargado territorial del comando, Felipe Valdovinos, también militante UDI.

Según cuentan presentes, algunos diputados expresaron su preocupación porque no hubo actividades con ellos en visitas recientes a las regiones del Maule o de Los Lagos, mensaje que le transmitieron a su par Ximena Ossandón, quien hoy integra el comité político de la

abanderada.

Sin embargo, consultada al respecto, la diputada aseguró que "yo personalmente tomé el reclamo que hicieron solo dos parlamentarios de unas cosas muy puntuales, incluso bastante pequeñas".

Agregó que hizo la averiguación "justamente con los que habían organizado y vi quién había estado presente en los distintos actos en que estuvo la candidata y la verdad es que no hay ninguna diferencia entre un partido y el otro. O sea, no me da ni siquiera como para presentarlo como problema en el comando".

Esto se da en medio de nuevos descuelgues dentro de las filas del partido de quienes se han cuadrado con el candidato republicano, José Antonio Kast, como es el caso del senador por Magallanes Alejandro Kusanovic, quien confirmó que votará por el candidato republicano, en entrevista con La Segunda. "Yo voy a votar por el candi-

do de derecha que vaya puntuando en la derecha, voy a votar por Kast".

Se convierte así en el primer congresista de Chile Vamos en manifestar esa opción.

Ello se suma a que la semana pasada el expresidente de la tienda Carlos Larraín había expresado la misma decisión, motivo por el cual fue llevado al Tribunal Supremo de la colectividad.

El presidente de RN, el senador Rodrigo Galilea, descartó que exista una "fuga" entre sus militantes. "Hemos tenido una noticia muy lamentablemente (...). La buena política no son asuntos colectivos, sino que son asuntos individuales. Si uno participa de un partido, participa de las deliberaciones y asume las posiciones mayoritarias", aseguró, junto con confirmar que los dichos de Kusanovic fueron enviados al tribunal del partido.

En la UDI existe molestia des-

de hace algunas semanas ante este escenario. Acusan que hay descoordinación en el partido liderado por Galilea.

La semana pasada, el exconvenional y candidato a diputado de dicho partido Eduardo Cretton publicó en su cuenta de X: "Hay que hacerse cargo de los errores. RN hace rato que muestra poca gobernabilidad. Es cosa de ver lo que pasó en el Senado, los errores de sus voceros y de sus parlamentarios. Yo estoy por la unidad siempre, pero tienen que poner orden en el rancho".

Espaldarazo en consejo general de la UDI

Ayer en la tarde se desarrolló el consejo general de la UDI, donde se ratificó quiénes serán sus candidatos al Congreso, con la presencia de Matthei, quien dedicó a sus pares de militancia unas palabras, y dijo sentirse muy contenta de "estar en casa". Apostó por "humanizar" sus



Evelyn Matthei participó ayer de un nuevo debate presidencial, sobre la minería, y luego estuvo en el consejo general de la UDI.

dichos y empezar contando tres anécdotas de su infancia, algo que no había hecho con anterioridad. También pidió a los presentes tener "tranquilidad, las encuestas no han sido buenas, pero vamos a remontar. Los chilenos lo único que quieren es que les solucionemos sus problemas y no que nos andemos peleando con esloganes vacíos".

Y agregó que "lo que está ocurriendo hoy, de que algunos partidos extremen las cosas, no nos lleva a ninguna parte como país. Ese es el mensaje que les vamos a dar a los chile-

nos, con ese mensaje de esperanza, con eso vamos a ganar".

Antes, el presidente del partido, Guillermo Ramírez, le había reafirmado su apoyo: "Evelyn, estoy convencido que estás en el lugar correcto y en el momento de la historia de Chile. Y por eso la UDI te quiere, te apoya y va a estar contigo hasta el final".

Como un gesto para mostrar su apoyo, el consejo votó de nuevo proclamarla candidata presidencial, como ya lo había hecho en enero, lo que se aprobó por unanimidad.

CONSEJO GENERAL
Ayer la UDI aprobó a sus precandidatos parlamentarios, en una instancia en la que participó Matthei.